



ACTUALITÉ

Le prêt de main d'œuvre : une initiative innovante

Le prêt de main d'œuvre, un dispositif inscrit dans le code du travail depuis 2011, a été remis au goût du jour par le gouvernement français lors du premier confinement. Si l'initiative n'a pas rencontré un franc succès dans l'Hexagone, au Pays Basque Nord, l'entreprise Epta France l'a adoptée dès le mois de juin en intégrant des salariés volontaires prêtés par trois entreprises mises en difficulté par la crise. Un dispositif innovant dont tous les acteurs affirment tirer profit.

Mediabask 21/01/2021